



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

大和中ロータリークラブ会報

WORLD UNDERSTANDING AND PEACE THROUGH ROTARY

“ロータリーを通じて、世界理解と平和を”

1981-82 R.I 会長 スタンレーE、マッキヤブリー

第181回例会 57年 1月21日 第187号

伊藤会長テーマ 身近かな奉仕に誠を尽そう

出席報告

司会副SAA 富沢重徳

会員数	出席数	出席率	前回の修正
43名	34名	80.95%	100%

本日のプログラム

大和RC初代会長の卓話 永野清治氏

欠席者

二見、福本、橋本、石渡、国方、松本(三)
鈴木、竹本、

次週予定 生きがい事業団の話

間宮賢治氏

〈ゲスト〉

木口三郎氏(木口洋服店会長、東京町田)

本史”が出来ましたので申し込み書を回覧しますから必要の方はお申し込み下さい。

〈ピジター〉

上坂信夫君(東京港南)、大堀敏夫君(厚木中)
柴田信一君、浜野忠良君、堀内勝正君(大和)

③ “82年ダラス国際ロータリークラブ大会参加旅行へのご案内を回覧しますのでご希望の方はお申し込み下さい。

〈会長報告〉

会長 伊藤 正男君

〈委員会報告〉

会員増強委員長 布施 光雄君

① 1月19日第4回第6分区の会長、副会長、幹事会が開催されIGFについて話し合いが進められました。詳細については、後に芦田実行委員長の方から説明があります。

本年度8名増強目標のところ現在3名であり、あと5名が必要でありますので、例会後ブロック委員長は各々ブロック会議を開催しその模様を発表して下さい。なお必ず1~2名の推せんが出来るよう皆様のご協力を願います。

② GSEが3月31日から4月2日まで第6分区として相模原中が担当することになり地区からの助成金1人当たり2000円ありますが、とても足りない。各クラブから1人当たり1,000円程カンパしようと思ったのでご諒承戴きたい訳ですが、当クラブとしては理事役員会に計ってから行動することになりますので予告報告とさせていただきます。

親睦活動委員長 伊藤 英夫君

本日のお祝いの方々をご紹介致します。

〈幹事報告〉

幹事 辻 国明君

① 2月の理事役員会は、祝日、家族会等がありますので1月28日に開催しますのでご了承下さい。

結婚記念日

藤田重成君 (1月21日)

② ロータリー最近の歩みと言う“ロータリーの日

古木勝治君 (1月26日)

〈卓活要旨〉

木口 三郎氏(町田RC会員)

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和中央1-5-40

大和市商工会館内

☎ 0462-63-7926

例会場：大和市大和南1-4-4

八千代信用金庫大和支店4階。

☎ 0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より

会長：伊藤 正男

副会長：寺田 伍六

幹事：辻 国明

会報委員：古木・大高・合田・松本(三)

“洋服のルーツを探る”という題名で卓話を戴きました。紙面の都合で内容については各々資料が配布されておりますので省略させていただき、木口氏の活動振りをご紹介致します。

木口氏は町田におられ木口洋服店グループの会長さんであり、昭和22年6月より洋服仕立てと、販売を永年に亘り営業され現在も注文紳士服を一路に10名近い熟練の職人さんを置かれて専門職業の路を極めておられる方であり、全国洋服技術コンクール総理大臣賞、国際紳士服コンクールでもドイツ大使賞等を受賞しております。

又、戦中満洲国のお巡りさんであった事から、ソ連兵に追いかけれられ強固な体力と精神力を発揮して遂に日本の土を踏まれた尊い体験の持主であります。そして当時の想い出の生々しい記録の出版された“東辺道”の著書があります。

この東辺道の著書の推薦の言葉なるメモが届きましたのでお知らせします。

(推薦者、元満洲国通化省輝南県副県長)

奉天より吉林に通ずる鉄道は奉吉線である。その中間に朝陽鎮という田舎駅がある。そこから20キロ程、丘陵地帯を奥地に進むと輝南県がある。所謂東辺道の一県である。この東辺道は輝南県を含め北朝鮮国境一帯の十数県が真赤な太陽が、はるか地平線より昇り又沈む満洲の概念からほど遠く、北鮮に膚接する長白山系一帯は密林地帯が多く緑の山あり清流ありで内地の風景を思わせる地勢である。然しこの地は所謂辺境地区で国勢も浸透せず、日本に反抗する満鮮不穏分子が多数入り込み、文化は極端に低く匪賊跳梁の暗黒地帯をなしていた。私がこの県に赴任したのは昭和10年8月盛夏であった。県城入口の城門には馬賊の首が5～6個獄門にしてあつた。昭和10年初め頃より組織された共産匪が反満抗日を標榜して横行した。昭和11年頃より輝南県隣県である柿河県、金川県、濛江県が次々に襲撃され治安第一主義で連日討伐が続いていた。昭和12年4月満洲建国五年というのに抗日連軍司令楊靖宇により輝南県城も襲撃された。交戦4時間に及び城内は落ち城内に殺到し店舗は荒らされ物資は略奪され焰々と火の

手はあがり日本人は居留民を含め5～6名にすぎなかつたが最後は県公署に立てこもつて応戦した。あと1時間も夜明がおそかつたら私の人生はそれで終つていたと思う。その直後木口君は同僚1名と共に初めて日系警士として着任した。彼はいつも臆面もなく第一線の警察署に配置を自ら希望し匪賊討伐、部落建設、治安工作に献身した。その当時の著書は素晴らしいものである。

〈スマイルボックス〉 副委員長 伊藤 宣男君

大堀君(厚木中)本年もよろしく願ひします。

浜野君(大和)本年もお世話になります。

柴田君(大和)本日もお世話になります。

堀内君(大和)お世話に成ります。

合田君、家内の誕生日を祝つて頂き誠に有難うございました。欠席の為わざわざケーキを届けて頂き感謝にたえません。

上田君、二人そろつてお祝を頂き有難うご座居ました。熟年期を大切に頑張ります。

伊藤(英)君、家内の誕生日のお祝いして頂きまして有難う御座居ました。今后共皆様方ともなかよくして頂き安子様には大変御世話話様になつております。

藤田君、結婚記念日を祝つて頂き有難うございます。

古木君、結婚記念日を祝つて頂き有難うございます。初心を忘れずに今日から頑張ります。

合田君、結婚記念を祝つて頂き有難うございます。これからも仲良くやつていきたいと思ひますのでよろしくご指導下さい。

保田君、久しぶりに出席致しました。今後共皆様宜敷く願ひ致します。

山中君、お忙しい処17日の日曜日には多勢の方がおいで下さしまして感謝致します。又贈物など戴きありがとうございます御座居ました。

合田君、本年、年初より2回欠席しまして申し訳ありません。これからも頑張りますのでよろしく願ひします。

古田土君、富沢さんにお仕事の件で大変お世話になりありがとうございます。今後ともよろしく願ひ致します。